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«Любовь к Господу делает нас верными Ему!»
«Что значит – преданно служить»: Богослужение для пасторов и работников церкви 2015 года

Пылающий закат неба упал за 
казарменные ворота, 
На Его ослабевших плечах – крест, 

на Его голове – терновый венец,
Окровавленная одежда на теле 

Его, и сил совсем не осталось.
В  ожидании  смерти  я  думал 

о Нем, идя по дороге за чертой 
города.

Как бы ни трудно было идти в 
гору, на которой крест,
Это  путь ,  которым  прошел 

Господь; так почему бы и мне не 
пройти его тоже… 
Вот и Петр, ученик Господа, был 

распят вниз головой.
Так что нет причины, по которой 

я не мог бы выдержать боль, я не 
мог бы пойти на смерть.

Пастор  Ки  Чул  Джу  отказался 
по с е тить  свя тыни ,  почит а емые 
японскими военными преступниками 
во время японского колониального 
правления в Корее, и умер мучеником. 
Когда старший пастор д-р Джей Рок 
Ли пел песню «Дорога, за казармой», 
которую написал пастор Джу, у него 
текли  слезы .  Он  сказал :  «Многие 
праотцы  веры ,  включая  учеников 
Господа, апостолов и пророков, прошли 
этот путь. Этот же путь прошли и 
многие мученики, и в том числе пастор 
Ки Чул Джу. Это – вера. Так как они 
познали  любовь  Бога  и  Господа  и 
поскольку они верили в Небеса, боль 
в этом мире не доставляла им столько 
страданий. Почему? Потому что боль в 
скором времени пройдет, а впереди их 
ждали Небеса.

2 9  март а  2 0 1 5  год а  в еч е рн е е 
воскресное служение было посвящено 
пасторам ,  левитам  и  церковным 
с л ужи т е л ям .  Па с то ры ,  л е в и ты 
(работники, занятые в церкви полный 
рабочий день), старейшины, старшие 
диакониссы, диаконы и диакониссы, 
младшие  диакониссы ,  ассоциация 
«Эстер» (группа  жен  пасторов)  и 
ассоциация молитвенников – все они 
посвятили себя служению Богу.
Старший пастор д-р Джей Рок Ли 

привлек  их  внимание  и  растрогал 
их сердца посланием «Что значит – 
преданно служить» (Откровение, 2:10). 
Он сказал: «Мы должны посвятить себя 
служению с любовью к Богу и Господу, 
а не из чувства долга. Для этого вы 
прежде всего должны проверить, не 
часто ли вы меняете свое мнение, 

если вам это выгодно; и, во-вторых, 
не работаете ли вы только с учетом 
вашей  ситуации  и  возможностей , 
хотя говорите, что вы посвятили себя 
служению».
Это служение было особо значимым, 

так как оно заставило их размышлять 
над благодатью, дарованной пасторам и 
левитам 31 марта 2013 года, когда перед 
ними открылись новые возможности 
через жертву и любовь пастыря. Члены 
церкви возродили свою веру и заметно 
возросли в ней. Те, кто посвятили себя 
служению, обратились к прошлому, 
вспомнив великую благодать и любовь, 
которые  были  даны  им ,  и  воздали 
благодарность за свое обновление. В их 
сердцах запечатлелись слова из Писания: 
«Будь верен до смерти, и дам тебе венец 
жизни»

Иисус  настолько  любит  людей ,  что 
пошел на крест вместо них. Но так как Он 
был непорочен и чист, Он победил смерть 
и воскрес. И Он жив теперь. Он обещал 
воскресение и вечную жизнь тем, кто 
любит Его и верит в Него. Воскресение 
в  христианстве  означает,  что  те ,  кто 
были спасены, после смерти оживут и в 
воскресшем теле будут жить вечно.
С надеждой и верой в воскресение 

люди могут побеждать любые трудности. 
5 апреля 2015 года в Центральной церкви 
«Манмин»  со стояло сь  Пасхальное 
служение и Святое причастие, которые 
т р а н с л и р о в а л и с ь  н а  в е с ь  мир  по 
телеканалу GCN. На утреннем воскресном 
служении старший пастор д-р Джей Рок 
Ли  проповедовал  на  тему  «Значение 

Воскресения» (От Иоанна, 14:6), а на 
вечернем воскресном служении он прочел 
проповедь «Благословения верующих» (От 
Иоанна, 6:53-55). После этого он провел 
Святое причастие, во время которого в 
сердцах членов церкви запечатлелись 
благодать и любовь Господа.
Члены женской миссии старательно 

расписывали пасхальные яйца и дарили 
их членам церкви в день празднования 
Пасхи .  А  со  2 - го  по  4  апреля  они 
раздавали пасхальные яйца работникам 
государственных учреждений и компаний, 
расположенных вблизи церкви, чтобы и 
они почувствовали воскресение и любовь 
Господа.
Пасхально е  во скре с енье  служит 

хорошей возможностью для членов церкви 

поразмышлять о любви и милости Бога, Кто 
не перестает делать все, чтобы мы стали Его 
истинными детьми. Мы должны помнить 
о любви Господа, быть послушными Богу, 
чтобы очиститься от греха, и помнить о 
помощи Святого Духа, Кто ведет нас к 

истине. И, как ожидается, мы должны 
исполнить волю Божью, заключенную в 
словах: «Всегда радуйтесь. Непрестанно 
молитесь. За все благодарите: ибо такова 
о вас воля Божия во Христе Иисусе» (1-е 
посл. к Фессалоникийцам, 5:16-18).

Старший пастор д-р Джей Рок Ли (фото 1) учил тому, что значит истинное посвящение, приводя вдохновляющие аналогии, и те, кто посвятили себя служению, приняли решение 
любить Бога превыше всего и верно трудитьс я для Его Царства. (Фото 2 и 3: специальное представление, подготовленное служителями)

Пасхальное служение 2015 года и Святое причастие 

Воскресение Господа вселяет в верующих большие надежды на Небеса. Пасха – это день, 
когда верующие делятся доброй новостью о Воскресении Господа. (Фото: Пасхальное 
служение 2014 года и Святое причастие; члены церкви радостно раздают пасхальные яйца).
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«Если ГОСПОДЬ милостив к нам, то введет нас в землю сию и даст нам ее – эту землю, 
в которой течет молоко и мед» (Числа, 14:8).

«Если ГОСПОДЬ милостив к нам…»

Израильтяне  подошли  ко  входу  в  Землю 
обетованную, Ханаан, через год после Исхода из 
Египта. На самом деле, если идти коротким путем, то 
от Египта до Ханаана можно дойти всего за несколько 
дней. Но Бог направлял их путем безопасным, через 
пустыню, хотя и более долгим. Это делалось для того, 
чтобы они избежали столкновений с другим народом, 
с филистимлянами.
Кроме того, чтобы войти в Ханаан, Израильтянам 

нужно было иметь веру. Бог дал им возможность 
обрести эту веру, являя Свою силу через Моисея 
каждый раз, когда  они оказывались в трудной 
ситуации. Давайте исследуем, какие испытания были 
даны Израильтянам.

1. Десять из соглядатаев и Израильтяне не 
прошли испытание веры
Наконец Израильтяне прибыли в Кадес-Варни, чуть 

ниже земли Ханаанской. Бог и Моисей выбрали по 
одному лидеру от каждого из двенадцати колен, чтобы 
осмотреть землю за сорок дней. Поход в Ханаан был 
началом испытания их веры.
Они пошли на разведку в землю Ханаанскую на 

сорок дней, и, как и говорил Бог, это была земля, в 
которой течет молоко и мед. Почва была хорошая, 
фруктов и зерновых было в изобилии. Но в земле 
Ханаанской жили и другие люди. Они были рослыми 
и очень сильными. Это были сыны Енаковы, от 
исполинского рода. Они были такими гигантами, что 
соглядатаи по сравнению с ними сами себе казались 
саранчой. Эти люди были мощными, и под стать им 
были их города и укрепления. Десять из двенадцати 
соглядатаев были разочарованы, увидев реальное 
положение вещей. Услышав их негативный отчет, 
Израильтяне начали роптать на Моисея и Аарона.
В Числах, 14:2-3, мы читаем: «И роптали на 

Моисея  и  Аарона  все  сыны  Израилевы ,  и  все 
общество сказало им: о, если бы мы умерли в земле 
Египетской или умерли бы в пустыне сей! И для чего 
ГОСПОДЬ ведет нас в землю сию, чтобы мы пали от 
меча? Жены наши и дети наши достанутся в добычу 
врагам; не лучше ли нам возвратиться в Египет?» И, 
как сами и предвещали, они умерли в пустыне.
Мы  должны  понимать ,  насколько  важно 

исповедание наших уст, поэтому ни одно слово не 
должно быть произнесено опрометчиво. 

2. Иисус Навин и Халев прошли испытание веры, 
имея духовное исповедание
Бог оградил Израильтян от Десяти египетских казней. 

Он позволил им посуху пересечь Красное море. Он 
давал им манну и перепелов, направлял их столпом 
облачным днем и столпом огненным ночью.
И  тем  не  менее ,  Израильтяне  видели  перед 

собой только реальность и постоянно выражали 
недовольство против Бога и Моисея, как только что-
то складывалось не в их пользу. Они даже начали 
планировать, как им назначить нового лидера и 
вернуться в Египет. Однако среди соглядатаев 
были Иисус Навин и Халев, которые, разодрав свои 
одежды, стали умолять их и говорить слова веры.
В Числах, 14:7-9, написано, что они сказали: «И 

сказали всему обществу сынов Израилевых: земля, 
которую мы проходили для осмотра, очень, очень 
хороша; если ГОСПОДЬ милостив к нам, то введет 
нас в землю сию и даст нам ее – эту землю, в которой 
течет молоко и мед; только против ГОСПОДА не 

восставайте и не бойтесь народа земли сей; ибо он 
достанется нам на съедение: защиты у них не стало, 
а с нами ГОСПОДЬ; не бойтесь их». Однако люди 
захотели даже забить их камнями.
Бог послал двенадцать разведчиков и испытал 

их веру. В результате только Иисус Навин и Халев 
прошли испытание. Люди веры не смотрят на 
реальное положение вещей. Они просто понимают, 
какова воля Божья и знают, что могут все, если с 
ними Бог. Затем они поступают согласно своему 
исповеданию, совершая дела веры.
Фактически, Израильтяне на своем опыте видели 

множество деяний Божьих, но, кроме Иисуса Навина 
и Халева, все остальные не прошли испытание 
веры. Они не только не выдержали тест, но своими 
словами и делами выражали протест против Бога. 
И в результате этого не смогли войти в землю 
Ханаанскую.
В  ко н еч н ом  и то г е ,  о б е то в а н ный  Бо гом 

Ханаан перешел к их потомкам, которые были 
моложе  двадцати  лет.  А  десять  соглядатаев , 
распространивших худую молву об этой земле и 
спровоцировавших возмущение во всем стане, 
умерли, быв пораженными перед Богом.

3. Непокаявшихся Израильтян ожидали бедствия
Как сказано в следующем отрывке из Чисел, 14:39, 

Израильтяне опечалились и сказали, что они будут 
атаковать землю Ханаанскую.
Моисею  было  хорошо  известно ,  что  Бога  с 

ними нет, так как они уже согрешили, поэтому он 
попытался их остановить. Он сказал им, что Бога не 
было среди них, потому что они отступили от Бога. 
Однако, вопреки совету Моисея, некоторые люди 
все равно дерзнули подняться на вершину горы. И, в 
результате, люди, живущие на той горе, разбили их.
Вместо  того  чтобы  вот  так  идти  в  землю 

Ханаанскую, им следовало бы искренне покаяться в 
своих злодеяниях и стремиться к тому, чтобы обрести 
духовную веру. Они же пошли на это не из чувства 
раскаяния. Они просто хотели избежать наказания 
и скрыть свою вину. И вновь все это закончилось 
непослушанием. Из-за этого им пришлось испытать 
боль полного поражения, и, в конечном итоге, начать 
сорокалетние скитания по пустыне.
Первое поколение Исхода не покаялось в своих 

грехах и не отступилось от них даже после того, 
как было наказано долгим странствием по пустыне. 

Тогда Корей, сын Левин, соблазнил 250 влиятельных 
лидеров присоединиться к нему и вместе восстать 
против Моисея. В частности, Дафан и Авирон 
говорили несуразные вещи, обвиняя Моисея в 
том, что они не смогли войти в Ханаан. Но Бог 
Сам разрешил эту проблему. Лишь только Моисей 
проговорил о том, что Корея, Дафана и Авирона ждет 
смерть, земля под ними разверзлась и поглотила их и 
их семьи. Людям уже следовало бы к тому времени 
знать, какова воля Божья. Но вместо этого они 
жаловались на Моисея и Аарона.
Терпеливый Бог задумал еще кое-что, чтобы дать 

возможность людям понять Его волю. Бог сказал 
Моисею взять по жезлу от начальника каждого 
колена; в общей сложности, это двенадцать жезлов. 
Бог сказал ему написать на каждом жезле имя 
начальника колена и положить жезлы перед лицом 
Господа в скинию откровения. Бог желал показать им 
еще одно знамение. Он сделал так, что жезл Аарона 
пустил почки за одну ночь.
Но это знамение не убедило их. Даже видя это, они, 

как и прежде, начинали выражать недовольство, если 
не оказывалось питьевой воды или им надоедало есть 
манну. Время шло, за период Исхода подросли дети 
и стали играть ключевую роль. Прошло почти сорок 
лет. Трудности странствия по пустыне подходили 
к концу, и они должны были уже войти в Землю 
обетованную.
Все первое поколение Исхода, кроме двоих, умерло 

в пустыне, потому что они роптали на Бога в Кадес-
Варни. Моисей и Аарон также не смогли войти в 
землю Ханаанскую, потому что они были лидерами и 
несли ответственность за все. Только Иисусу Навину 
и Халеву было обещано, что они войдут в землю 
Ханаанскую вместе со следующим поколением 
Исхода.

Дорогие  братья  и  сестры  во  Христе ,  Иисус 
Навин и Халев не испытывали страха даже при 
виде огромных людей и их мощных укреплений 
в Ханаане. Они исповедовали: «Если ГОСПОДЬ 
милостив к нам, то введет нас в землю сию и даст 
нам ее – эту землю, в которой течет молоко и мед» 
(Числа, 14:8). Это исповедание Иисуса Навина и 
Халева может быть применимо сегодня и к нам. Если 
Бог будет милостив к вам, то вы можете получить 
ответ, о чем бы вы ни попросили Его.
Духовная вера – это то, что вызывает благоволение 

Бога. Иисус Навин и Халев угодили Богу своей верой. 
Я призываю вас быть сильными и мужественными, 
имея веру, как у Иисуса Навина и Халева, и тогда вы 
угодите Богу и получите ответы на все свои молитвы. 
Я молюсь во имя Господа, чтобы вы в конечном 
итоге обрели славу Небес.

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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3 марта 2015 года я поднял сразу две коробки. В этот 
момент я почувствовал, как у меня что-то сдвинулось 
в области поясницы, и это было странное ощущение. 
Я перенес коробки в другое место и опустил их. А 
когда я выпрямился, то почувствовал сильную боль в 
спине и ногах. Я получил молитву д-ра Джей Рока Ли 
о больных на веб-сайте GCN (www.gcntv.org). После 
этого я обратился в нейрохирургический госпиталь, 
который находится рядом с моим домом.
Врач сказал мне, что, скорее всего, мне придется 

делать операцию, однако результаты МРТ дадут более 
подробную картину. С сильной болью я был срочно 
доставлен на машине скорой помощи в госпиталь, 
специализирующийся на болезнях позвоночника.
МРТ  показала ,  что  межпозвонковая  грыжа , 

образовавшаяся между 4-м и 5-м позвонковыми дисками, 
сдавливала нервы. И, хуже того, мембрана, защищавшая 
диск, была разорвана, поэтому диск опускался вниз. 
Врачи сказали, что никакого другого лечения, кроме 
операции, не существует. 
Десять лет назад я был исцелен от нескольких язв 

желудка с помощью сладкой воды Муана и молитвы 
д-ра Джей Рока Ли. Девять лет назад я был сокрушен 
известием о том, что мой первый ребенок должен 
родиться с отклонениями, однако по молитве д-ра Ли он 
родился здоровым.

И, несмотря на все это, я был теплым в вере и не 
смог остаться под Божьей защитой. Я искренне в 
этом покаялся. 7 марта 2015 года в церкви прошло 
молитвенное служение с платком, которое вела пастор 
Хисан Ли. Я подготовился к тому, чтобы принять 
исцеление с верой. Я пожертвовал Богу столько, сколько 
стоила операция, и принял молитву с платком пастора 
Ли. И у меня чудесным образом прошла боль. Как бы 
сильно я ни двигал телом, я не чувствовал никакой боли. 
Я воздаю всю благодарность и славу Богу, исцелившему 
меня!

В мае 2011 года я начала ходить в церковь, куда пригласил меня мой друг. Я была 
счастлива, живя христианской жизнью. Мне было интересно ежедневно посещать 
Библейские занятия. Я старалась поступать по Слову Божьему, давая десятины и 
пожертвования. Я не смотрела телевизор, мне нравилось читать христианские книги. 
Кроме того, чем больше я познавала Слово Божье, тем больше жаждал этого мой дух.
В конце сентября 2012 года я искала в интернете книги, автором которых был бы 

духовный человек. И именно так я нашла веб-сайт Центральной церкви Манмин (www.
manmin.org) и книги д-ра Джей Рока Ли. Мое сердце учащенно забилось уже тогда, когда 
я стала читать их заголовки и краткий обзор их содержания. Я стала думать о том, как бы 
мне побыстрее прочесть все эти книги, и тогда же я узнала, что они есть и в электронном 
формате.
Я купила его электронные книги и загрузила их в свой смартфон. Я читала их до 

поздней ночи и чувствовала себя так, как будто весь мир был в моих руках. Книги дали 
мне непередаваемую радость и растрогали мое сердце. Я также услышала, что в Кимхэ, 
где я живу, есть филиал Центральной церкви «Манмин». С 4 ноября 2012 года я стала 
посещать церковь Кимхэ Манмин.
Евангелие святости показало мне неправду в моем сердце. Оно также научило меня, 

как можно решить проблему грехов. Я стала избавляться от эгоцентризма и учиться 
ставить себя на место других. Когда я злилась, я отказывалась от одного приема пищи или 
постилась весь день и молилась. Я также старалась давать ближним духовную любовь, о 
которой написано в «Лекциях по главе о любви». Я была очень счастлива от того, что могу 
слушать проповеди старшего пастора.
Я также осознала духовный закон, в соответствии с которым Бог воздает нам по нашим 

делам. С того времени я посвятила себя служению, молитве, волонтерской работе, делала 
пожертвования. И еще я старалась обрести сердце, как у Господа. И тогда Бог Любви не 
только благословил финансовым процветанием бизнес моего мужа, но также благословил 
нас миром и хорошим здоровьем. Я воздаю всю славу и благодарность Богу, Кто позволил 
мне познать Его волю и жить, имея надежду на будущее.

Я рано начал пить, потому что мои родители 
тоже  были  любителями  выпить .  За  мной 
закрепилась дурная слава, потому что я вел себя 
ужасно, когда был нетрезвым. Моей жене было 
очень тяжело со мной.
В 1997 году, по настоянию нашей дочери пастора 

Джин Сук Хонг, мы с женой стали ходить в церковь. 
Но я просто приходил на утренние воскресные 
служения, а потом опять встречался со своими 
друзьями и до позднего вечера выпивал с ними. А 
дома я начинал все швырять и ругаться. Мне это все 
было ненавистно, но я не мог остановиться.
В 2010 году, в воскресенье, мне вдруг захотелось 

остаться на вечернее воскресное служение. Проповедь 
старшего пастора д-ра Джей Рока Ли затронула мое 
сердце, и на меня сошла величайшая благодать. С 
того дня я стал ненавидеть алкоголь. Это было просто 
невообразимо! Я наконец освободился от алкогольной 
зависимости, которой страдал 60 лет. Аллилуйя!
Я был единственным сыном в семье и был очень 

эгоистичным. Но я стал другим человеком и стал 
обращать внимание на желания сердца моей жены. 
Мы живем мирно и раздаем газету «Новости 
Манмин», желая угодить Богу. Мы читаем Библию, 
книги старшего пастора и молимся каждый день. Мы 
теперь очень счастливы. И мы воздаем благодарность 
и славу Господу, дозволившему нам жить в здравии и 
мире в нашем преклонном возрасте.

Диакон Донг Пил Ли (40 лет), церковь 
Кванду Манмин, Южная Корея

Диаконисса Сан Юн Ли (44 года), церковь Кимхэ Манмин, Южная Корея Диакон Ил Нам Хонг (85 лет), 25-й приход, Южная 
Корея

Диск между L4 и L5, 
пораженный грыжей, давил 
на нервы

Теперь он 
может сгибать и 
выпрямлять свое 
тело

L3

L4

L5

Его жена, диаконисса Чоронг Хио, младший сын 
Хан Кёл и старший сын Кипым

С дочерью На Ён и мужем, 
младшим диаконом Ён Кил Чангом 

Со своей женой старшей 
диакониссой Бёнг Ки Ким
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4 
Истинные христиане верят в Воскресение Господа, поэтому у них есть надежда на Небеса и они, что вполне 
естественно, жаждут обновления по Слову Божьему. Давайте же почувствуем Его величайшую любовь и 
будем еще больше надеяться на воскресение, познакомившись со свидетельствами верующих, которые 
получили ответы на молитвы и благословения, доверяя и повинуясь Богу.

В ноябре 2013 года мой старший сын Сурадж 
Сунар, ему 13 лет, стал часто кашлять, и у него стала 
подниматься высокая температура. Я думала, что он 
просто простыл, но он стал терять в весе и у него 
появились странные симптомы, в частности, опухло 
в правой стороне груди.
Я повезла его в детскую больницу Канти в 

Катманду, столице Непала. Врачи шокировали меня, 
сказав, что у него лимфома в третьей стадии. У него 
было только 60.000 тромбоцитов (при норме 150.000 
– 400.000), а уровень гемоглобина составлял 7.1 
(при норме 12 – 16). Его тут же госпитализировали и 
начали антираковую терапию. Он потерял все свои 
волосы, его состояние было критическим. И, даже 
спустя шесть месяцев, не было никакого улучшения. 
Я истощилась духом и пошла в Миссионерский 
центр «Манмин» в Непале, о котором мне говорила 
сестра моего мужа.
В мае 2014 года, будучи в бедственном положении, 

вся наша семья зарегистрировалась в качестве членов 
Миссионерского центра «Манмин». Но мы лишь несколько раз были на служении и продолжали 
поклоняться идолам. А тем временем раковые клетки продолжали быстро развиваться. У сына 
были сильные боли, и ему трудно было дышать из-за высокой температуры. Казалось, что ему 
осталось недолго жить. В это время ему очень захотелось встретиться с пастором Грейс Ли, 
которая служит в Миссионерском центре «Манмин», и она навестила его в июне.
Она посоветовала нам покаяться в идолопоклонстве, а также сказала моему сыну, что он 

должен поклоняться Богу в духе и истине во время богослужения. Он посещал церковь вместе 
со своей тетей с 2012 года, однако не участвовал по-настоящему в богослужении, потому что 
играл во дворе у церкви. Пастор Ли призвала меня проявить веру в Бога, взяв пост на 21 день. 
Она также помолилась за него с платком, над которым ранее, в Сеуле, в Южной Корее, помолился 
старший пастор Центральной церкви «Манмин» д-р Джей Рок Ли (Деяния, 19:11-12), и она также 
побрызгала на него сладкой водой Муана.
Во время 21-дневного поста я молилась Богу от всего сердца за исцеление моего сына. Я 

отказалась на время поста от обеда и каялась в том, что поклонялась идолам. После молитвы мой 
сын начал поправляться. Температура стала спадать, тромбоциты и гемоглобин поднялись до 
уровня нормы даже без переливания крови, которое до этого приходилось делать каждые три дня. 
В августе раковые клетки у 
него уже не были найдены. 
Аллилуйя!
Я  в о з д а ю  в с ю 

благодарность и славу 
Живому Богу, Который 
благословил членов моей 
семьи  возможностью 
обрести спасение через 
болезнь моего сына. Биопсия лимфатических узлов 

показала лимфому в третьей 
стадии

Обследование костного 
мозга показало, что 
лимфомы больше нет

Сита Сунар (30 лет), Непал

Я – ученица 7-го класса, живу в Кении, в городе 
Сияя, что почти в 400 км от Найроби. 23 февраля 
2015 года на уроке английского языка у меня 
началась сильная головная боль. В полдень у меня 
неожиданно пропало зрение. Я ничего не видела. У 
меня началась паника, и я была ужасно растеряна. 
То, что произошло со мной, поразило и моих 
друзей. Они повели меня к учителю, но никто не 
мог справиться с этой проблемой. На следующий 
день было то же самое. Я ничего не могла делать 
самостоятельно.
Моя мама была шокирована и не знала, как быть. 

Но у нее была вера в Бога, поэтому она опустилась 
на колени и стала молиться Богу. Она попросила 
соседей и родственников молиться за меня. 
Некоторые советовали ей обратиться к знахарям, но 
мама оставалась непреклонной.
Мама повела меня в ближайший госпиталь 

на обследование. Но они не смогли установить 
причину, по которой это произошло, и сказали, что 
вылечить мои глаза невозможно.
Тремя днями позже нас навестила узнавшая о 

моей проблеме родственница. Она была матерью 
пастора Боаза из церкви святости Найроби Манмин. 
Мы услышали о мощных деяниях Божьих, которые 
происходят через молитвы с платком (Деяния, 19:11-
12). И мы захотели принять эту молитву.
Она помогла нам встретиться с епископом д-ром 

Минг Хо Чангом, который служит в церкви святости 
Найроби Манмин. Д-р Чанг призвал нас прежде 
всего покаяться в своих прегрешениях и помолился 
за меня с платком, над которым молился старший 
пастор Центральной церкви «Манмин» д-р Джей 
Рок Ли. После молитвы я попробовала посмотреть 
в Библию. В это мгновение ко мне вернулось ясное 
зрение, и я увидела буквы. Аллилуйя!
Я воздаю всю благодарность и славу Господу, 

Который исцелил меня от неизлечимой слепоты и 
наставил меня на путь света. 

15-летняя сестра Маргарет Атиено из Кении 
вместе со своей мамой 

Сита  Сунар  с о  с т аршим  сыном 
Сураджем  Сунар,  исцеленным  от 
лимфомы (справа), дочерью Гангой 
Сунар и вторым сыном Сагаром Сунар 


